

La entidad clausuró ayer los nueve cursos que se han llevado a cabo durante estos meses

El centro social San Xoán Bautista formó este año a cerca de doscientas personas

REDACCIÓN > CARBALLO

El centro social San Xoán Bautista y Cáritas de Carballo clausuraron ayer con un acto especial los cursos de formación que han realizado a lo largo del año y en el que se han formado en distintos oficios 180 personas. En total fueron nueve cursos "elegidos en función de la demanda que hay en la zona" y con la finalidad de lograr una rápida inserción laboral, explicó la responsable de Cáritas, Maite Prieto.

Como todo acto de clausura, la despedida fue especial. Asistieron los alumnos, profesores, responsables de la parroquia y de Cáritas y también el alcalde Evencio Ferrero, que participó en la entrega de diplomas que certifican que los alumnos superaron el curso.

El número de participantes y de acciones formativas que se llevaron a cabo fueron similares a las de años pasados, al igual que la dinámica seguida durante el año. Las actividades que más demanda tuvieron fueron las de Servicio de ayuda a domicilio y Geriátrica. Cáritas y el Centro Social organizaron tres cursos que formaron en este marco a 65 personas, de las que algunas ya están trabajando.

Otros 15 vecinos de Carballo prefirieron el taller de Pladur, yeso y escayola, que fue cofinanciado por la Consellería de Traballo, al igual que uno de los cursos de Corte y confección-Maquinista Industrial en el que tomaron parte una docena de personas. En esta especialidad hubo otro taller for-



El alcalde, Evencio Ferrero, fue uno de los encargados de entregar los diplomas

MAREMA

Algunas de las personas que participaron en las actividades ya encontraron un puesto de trabajo

mativo para 20 personas, que fue organizado y financiado por el Concello de Carballo y Cáritas parroquial. La ayuda para poner en

marcha los cursos también vino de Cáritas Diocesana de Santiago en la especialidad de Ayudante de cocina profesional, al que asistieron 28 alumnos, y en el de Albañilería a través de la Fundación Barrié de la Maza, que contó con 15 participantes. Por último, el curso de Arte floral, organizado en solitario por el centro social San Xoán Bautista, formó en los últimos meses a 25 personas.

Manteniendo este importante número de participantes el centro

social de la parroquia carballesa sigue destacando como uno de los agentes dinamizadores más activos de la comarca y de los que más atención prestan a las personas en riesgo de exclusión, que, con la aguda crisis económica, han aumentado en número y necesidades. Con las remodeladas instalaciones con las que cuenta desde este año, podrá mejorar sus servicios para poder ofrecer una mayor respuesta a las demandas sociales.

La Fundación Pondal participa en la celebración de los 50 años del Día das Letras Galegas

REDACCIÓN > PONTECESO

Una nutrida representación de la Fundación Eduardo Pondal participará mañana en los actos organizados por la Real Academia Galega y el Concello da Coruña para celebrar el 50 aniversario del Día das Letras Galegas.

Será una participación activa, con una lectura pública de una cita de una obra de Pondal por parte del alcalde de Ponteceso y presidente de la fundación, José Luis Fondo, mientras los jóvenes de la entidad sembrarán arume en una zona de la plaza María Pita, como símbolo poético pondaliano que representan las cuerdas de un arpa.

Además del alcalde pontecesán participarán en los actos los regidores locales de los otros municipios con los que los homenajeados estuvieron relacionados a lo largo de sus vidas. Este acto pretende recuperar y actualizar algunos de los aspectos más importantes de la obra de los 50 protagonistas de las Letras. Además, está prevista la presencia del presidente da Xunta de Galicia y de otras autoridades.

Certamen > El primer certamen de pintura al aire libre Fernando Álvarez Sotomayor organizado por la Fundación Pondal y presentado en días pasados ya ha logrado una repercusión nacional, a través de la publicación de sus bases en la página web deconcursos.com.

breves

La residencia de mayores carballesa prepara un intenso programa para despedir el año

Las dependencias de la residencia de mayores de la plaza de Vigo de Carballo acogen hoy a partir de las 11.15 horas la fiesta de fin de actividades del curso 2011-2012. La despedida será a lo grande, con una demostración de bailes de salón y la inauguración, a partir de las 12.00 horas, de una exposición de manualidades, bolillos e historias de vida. La muestra permanecerá abierta hasta la mañana del próximo día 21. Además, en el local Casa Sánchez de Coristanco los mayores carballeses harán una comida para despedir el curso de actividades deportivas.

Vimianzo presenta hoy sus jornadas sobre los castros

A partir de las 13.00 horas el salón de plenos del Concello de Vimianzo acogerá la presentación de las jornadas "Que sabemos dos castros? Xornadas sobre investigación, didáctica y comunicación da Idade de Ferro" organizadas por el Concello en colaboración con el Seminario de Estudos Comarcais y la asociación juvenil Cheringas.

La asociación San Mamed de Bamiro, de churrascada en julio

La asociación de vecinos San Mamed de Bamiro de Vimianzo organiza para el próximo 15 de julio una churrascada para dar la bienvenida a la temporada estival. Todos los que quieran asistir deberán anotarse antes del próximo lunes 9 de julio llamando a la peluquería Susana (981719263) o también a la librería Artigas, al número 981718205.



Tapas y cañas en La de Bur para celebrar el fin de curso

MAREMA

El comité de hermanamiento de Carballo cierra en La de Bur las actividades del curso de cocina

El comité de hermanamiento de Carballo con L'Isle Jourdain cerró ayer en la vinacoteca La de Bur de la capital municipal el curso de cocina en el que once personas participaron desde el mes de abril. Fueron dos meses de diversión y aprendizaje, en el que la buena cocina y las lecciones de Pablo Iglesias Pérez, jefe de cocina del establecimiento carballés, fueron los protagonistas. Para celebrar y decir hasta luego a sus compañeros de fogones nada mejor que unas cañas y unas tapas preparadas por los mismos alumnos.

Cabana y Malpica presentan sus programas de verano

Carbana y Malpica presentarán a última hora de la mañana las actividades que tienen programadas para los meses de verano. En el caso del municipio malpicano, el Club Deportivo Costa Bergantiñá dará a conocer su programa a las 12.00 horas en la Casa do Oleiro de Buño. El acto contará con la presencia de los técnicos de deporte de los ayuntamientos de Laxe, Cabana, Malpica y Coristanco además de los responsables políticos de cada municipalidad. Veinte minutos más tarde, la Casa do Concello de Cabana será el escenario donde los departamentos de Cultura, Turismo y Servicios Sociais de la localidad darán a conocer las actividades que planean llevar a cabo en el municipio durante la temporada estival. Organiza el acto el coordinador José María Varela Martínez.